

4月14日(月)

バスに乗って末広緑地に行ってきました！

ほし組



ほし組になって初めてのバス園外にワクワクしながらバスに乗って末広緑地に行ってきました。バスの中から知っているお店やバスなどを大きな声で「あれ見たことある！」などと保育者や友だちに話したりして楽しんでいました。



末広緑地に到着し、ウォーキングコースをみんなで散策しました。橋のところで「おさかなさん！」と池をのぞき込んで魚を探したり、どんぐりや落ち葉を拾ったりして友だちと楽しんでいました。何かを見つけるたびに「せんせい！」と呼んだり、「見てみて！」と嬉しそうに友達や保育者に見せたりしてたくさん拾っていました。カエルを見つけると触りたいけど怖い…と座って観察している子どもたち。カエルがジャンプするたびに「うわ！」「びっくりした！」と何回も近づいて観察して興味深々でした。

いろいろなものを拾った後は芝生広場で走ったり遊具で楽しく体を動かしたりして楽しみました。

自分のお散歩バックに拾ったものをたくさん入れて「ママに見せたい！」「これ持って帰ってもいいの？」とたくさんお話ししていました。家でたくさんお話聞いてみてください♪

※お散歩バックを持ち帰った日は中の自然物を出して空にして翌日、園に持って来て下さい。

